

Control sorpresa

Hoy tenemos prueba. El profe dice que aprovechemos de repasar durante la primera hora. Mientras él mira por la ventana, inquieto, distraído. De pronto envoz muy alta... una hoja y lápiz sobre la mesa, no se permiten borrones. Se descontarán decimas si los descubro mirando para el lado. Para nuestra fortuna justo en ese momento entra el inspe Pato, así le decimos, y pide al profesor salir de la sala para conversar. En un instante que pareció eterno, el profe sale corriendo con una urgencia que asusta. El inspe nos dicta una comunicación que nos libera de clases.

En la radio de la micro dicen que los milicos entraron a la población buscando terroristas marxistas. Siempre creí que el profe tuvo un presentimiento mientras miraba por la ventana, o quizás fue un aviso que no quiso creer. No volvimos al colegio durante todo el resto del año. Dicen que el Profe se fue de Chile y que encontró un mejor colegio donde trabajar. No lo creo, él nunca nos dejaría así y mucho menos nos descontaría decimas por tratar de ayudar al compañero.

Víctor González Faundez
Santiago